



Drama Korea Terbaru Flex x Cop: Sinopsis Seru dengan Bintang Utama Ahn Bo Hyun dan Park Ji Hyun

Description

Park Ji Hyun telah menjadi bintang tamu di sejumlah acara untuk mempromosikan drakor barunya, Flex x Cop, yang ia bintanginya bersama Ahn Bo Hyun. Salah satu acara yang ia kunjungi adalah program radio dari SBS Power FM, Cultwo Show. Dalam acara tersebut, ia mengungkapkan sejumlah fakta menarik, termasuk kenyataan bahwa ia adalah seorang Cassiopeia, sebutan untuk fans TVXQ. Ia bahkan menyanyikan lagu debut TVXQ, "Hug," untuk membuktikan kesukaannya pada grup K-pop favoritnya.

Tidak hanya itu, Park Ji Hyun juga mengungkapkan bahwa ia masih memiliki merchandise resmi TVXQ di rumah keluarganya. Namun, yang paling mengejutkan adalah ketika ia menyebutkan bahwa temannya menikah dengan MAX Changmin dari TVXQ. Hal ini tentu saja menjadi fakta menarik yang membuat para penggemar terkejut.

Selain itu, Park Ji Hyun juga memberikan informasi menarik bahwa istri Changmin TVXQ bukanlah seorang Cassiopeia seperti dirinya. Hal ini menunjukkan bahwa meskipun memiliki koneksi dengan anggota TVXQ, istri Changmin tidak memiliki minat yang sama terhadap grup tersebut. Ini tentu saja menjadi informasi menarik bagi penggemar TVXQ yang ingin tahu lebih banyak tentang kehidupan pribadi anggotanya.

Dengan mengungkapkan fakta-fakta menarik ini, Park Ji Hyun berhasil membuat para penggemar penasaran dan tertarik untuk mengetahui lebih banyak tentang kehidupan pribadinya dan hubungannya dengan anggota TVXQ. Semua ini menjadi daya tarik tersendiri bagi para penggemar K-pop dan drakor yang ingin memiliki informasi eksklusif tentang idola mereka. Dengan demikian, kehadiran Park Ji Hyun dalam berbagai acara promosi tidak hanya meningkatkan minat penonton terhadap drakor barunya, tetapi juga membuatnya semakin populer di kalangan penggemar K-pop.

Ringkasan

Park Ji Hyun sedang mempromosikan "Flex x Cop," drakor baru yang dibintanginya bersama Ahn Bo Hyun. Saat muncul sebagai bintang tamu di program radio SBS Power FM, Cultwo Show, ia

mengungkapkan bahwa ia adalah seorang Cassiopeia, fans dari TVXQ. Ia bahkan menyanyikan lagu debut TVXQ, "Hug," dan mengungkap bahwa temannya menikahi MAX Changmin. Park Ji Hyun juga membeberkan bahwa istri Changmin bukanlah seorang Cassiopeia, mengungkap fakta menarik tentang wanita tersebut. Teman-teman terkejut dengan pengungkapan ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark